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un arbre pour Le regarder d’en haut. Voilà la 
place que les hommes Lui ont donnée. Il était 
un larbin préposé au lavage des pieds, la pire 
tâche qu’on puisse donner à faire. Il est deve-
nu le plus bas de tous. Et on L’a appelé du 
nom le plus bas qu’on puisse donner : Béel-
zébul, “le prince des démons”. Les hommes 
Lui ont donné le nom le plus bas, la place la 
plus basse, et L’ont envoyé dans les régions 
les plus basses du séjour des morts le plus 
bas. 

430 Dieu L’a ressuscité et L’a envoyé au plus 
haut des Cieux, avec un Nom au-dessus de 
tout nom. Alléluia! Eh bien, il faudrait qu’Il se 
penche pour voir le Ciel. Ton Trône est élevé 
au-dessus des cieux du Ciel. Et le plus grand 
Nom qui ait jamais été donné dans le Ciel et 
sur la terre doit être…est attaché à Lui. Voilà 
ce que Dieu a fait pour Lui. Les hommes Lui 
ont donné la place la plus basse, et Dieu a 
fait de Lui le plus élevé. Le voilà, du plus bas 
au plus élevé. 

431 Il est devenu le plus bas de tous, afin de 
nous élever, nous, au plus haut. Il est devenu 
nous, afin que nous, par Sa grâce, nous deve-
nions Lui, des fils de Dieu. Voilà jusqu’où Il 
est allé. Amen! Que Son Nom soit béni. Il a 
préparé un chemin pour que nous aussi, nous 
puissions y arriver, un jour : “Parce que Je vis, 
vous aussi, vous vivez.” 

432 Oh, pas étonnant… Quand des hommes 
saisissent cette vision, aucun homme n’a ja-
mais pu l’expliquer. Ils ont même essayé de 
l’expliquer, et ils ont perdu la raison; ce can-
tique magnifique : “L’amour de Dieu, si fort, si 
tendre, est un amour sans fin.” Ce dernier 
couplet…ou, je crois que c’est le premier cou-
plet : “Versez de l’encre dans les ondes, chan-
gez le ciel en parchemin…” Vous savez où on 
a trouvé ça? Écrit sur l’asile…sur le mur d’un 
asile d’aliénés. Jamais, au grand jamais, au-
cun homme ne pourra expliquer l’Amour de 
Dieu.  

Oh, on ne pourra jamais exprimer ce qu’Il a 
fait pour nous. Oh, comment pourriez-vous 
attribuer un mérite à quoi que ce soit, là-bas? 
C’est Sa grâce, du début à la fin. J’étais perdu, 
fini et impuissant, bon à rien, sans rien, et Lui, 
par Sa grâce, Il est venu et nous a sauvés. 
Oh! la la! Voilà Son… Voilà mon Seigneur. 
Voilà Son amour, voilà Sa bonté. 

                            

                                Rév. William Marrion Branham 

MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

57-1002 -  Questions et réponses sur 
Hébreux #2 
 

428 Regardez, Il est descendu aussitôt, et a 
continué à prêcher. Et Il a prêché aux âmes 
qui étaient là, en prison. Ensuite Il est descen-
du en enfer, Il a ôté les clés au diable. Puis Il 
est remonté et a prêché de nouveau, dans le 
paradis, et Il est ressuscité le troisième jour. Il 
s’est entretenu avec Ses apôtres pendant 
quarante jours et puis, au bout du quaran-
tième jour, Il est monté; en effet, tout ce qui 
plane sur nous, les superstitions et tout le 
reste… Il a retranché toutes les superstitions, 
tous les doutes, et à Son ascension, Il a établi 
entre la terre et la Gloire une ligne de commu-
nication par la prière. Il est monté et s’est as-
sis à la droite de Sa Majesté. Vainqueur! Le 
grand Conquérant, absolument. La mort n’a 
pas pu Le retenir! Le séjour des morts n’a pas 
pu Le retenir! La terre n’a pas pu Le retenir! 

429 Quand Il était ici sur terre, on Lui a donné 
le…Il est allé vers la ville la plus basse et vers 
les gens les plus bas, et on Lui a donné le 
nom le plus bas. Voilà ce que les hommes Lui 
ont fait. Il est allé à Jéricho, la ville la plus 
basse. L’homme le plus petit a dû grimper sur 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Le bon Dieu des secondes chances 

réponses pour ne pas  rater un nouveau départ. Saisir 
sa seconde chance. Vous pensez qu'une seconde 
chance n'est pas donnée à tout le monde ? Au con-
traire, il est toujours possible de rebondir après une 
épreuve, à condition de s'en donner les moyens. Com-
ment remettre le pied à l'étrier ? 

JÉSUS-CHRIST EST LA SEULE SOLUTION POUR LA 
VIE ETERNELLE MÊME APRÈS LA MORT. 

Serions-nous en droit d'imaginer qu'il y aurait une se-
conde chance après la mort? 

Que le Dieu si bon des secondes chances serait-il en-
core en fonction pour ce rôle salvateur ? Que non, c'est 
une idée toute séduisante!  La Bible est formelle et 
sans appel dans Hébreux 9: 27 où il est clairement dit: 
" ...il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, 
après quoi vient le jugement. "  

Etes-vous épris de connaître ce qui arriverait avant ce 
jour du jugement grand et redoutable ? Écoutez la 
Voix de DIEU au travers du Message envoyé à Son 
Esclave le prophète de Dieu William Marion BRAN-
HAM. 

Une citation du Prophète William Marrion BRANHAM 
rafraîchira votre mémoire dans la rubrique Méditons 
ensemble: QUESTIONS ET REPONSES SUR 
HEBREUX# 2 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur le 
culte de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary et 
à Yahshua Hamaschiah Tabernacle. Dans la rubrique 
Echos d’ici et d’ailleurs de cette semaine, nous aurons 
les échos de la réunion des bureaux des tranches 
d’âges, l’église de Logbessou, Mabanda, PK21, Salem 
Tabernacle d’Eséka, église de Nkongsamba, l’église du 
Message à Moscou et la lettre aux compatriotes de la 
diaspora. La Biographie du Prophète William BRAN-
HAM suivra, puis Testimony from VGR et enfin les an-
nonces. Bonne lecture et que Dieu vous bénisse! 

Qu'il soit pré-incarné, incarné, Il est le seul, le Seigneur 
Jésus-Christ Sauveur des pêcheurs capable d'octroyer 
une seconde chance à quiconque croit en Lui. Nous 
voyons comment ce DIEU traite avec ses fils. 

C'est vraiment regrettable en tant que chrétiens de pen-
ser qu'on ne peut pas se planter en face des obstacles, 
c'est faux. Lorsqu'on se plante malgré les efforts vains, il 
y a encore une seconde chance. Jonas en eût besoin 
afin de parvenir à la réelle repentance et à la foi, un la-
vage de cervelle (2 Pie 3: 9). Et ce qui est magnifique 
dans la Bible est que DIEU chaque fois donne 
une seconde chance à ses enfants dans la limite de 
temps du salut. Une seconde chance est donc possible 
avec Jésus et pour cela, il faut positiver ! Une seconde 
chance est un nouveau départ.  

Nos désirs de changements se fraient parfois un che-
min au cœur de notre vie dans notre quotidien. 

Une volonté de changer, ça s'écoute, en commençant 
par vérifier si ce n'est pas une fuite, mais bien un moyen 
d'évoluer. 
Quand la coupe est pleine, les symptômes d'une erreur 
d'aiguillage et d'un certain mal-être sont nombreux et 
perceptibles. 
Aujourd'hui, le changement est à l'ordre du jour, d'au-
tant plus que nous semblons avoir atteint un seuil cri-
tique dans de nombreux domaines comme signes 
avant coureurs. 

"Nous pouvons désirer changer parce que nous nous 
heurtons à certaines limites que nous pensons pouvoir 
reculer, ou bien parce que nous cherchons à vivre des 
expériences positives" 

UNE VISION POSITIVE. Nous avons tendance à faire le 
point sur ce que nous ne voulons plus. Le changement 
s'opère d'autant plus facilement lorsqu'on s'inscrit dans 
une vision positive acquise par SA GRACE rédemptrice.. 
Alors, avec Jésus, tout est facilement possible ! 

On mérite tous une seconde chance !  

Suite à une rupture, ou une dure épreuve de la vie il est 
parfois difficile de savoir comment réagir ? Toutes les 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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NEWS 
Last Sunday Service at Love Divine Sanctuary 

The sermon was preached live from Douala by Rev 
BAHOYA Samuel at Love Divine Sanctuary. 

He started by giving recommendations for the 
praise service. The song leader has to pray for 
God’s guidance on the choice of songs so as to be 
in harmony with the sermon of the day. He also has 
to prepare the songs in advance with the instru-
mentalists to ensure a smooth transition from one 
song to the next. 

The biblical text of the day was drawn from John 10 
v 1-5, v 27 and the sermon entitled “Stability In 
Faith”. The sermon was particularly illustrative as 
Rev Samuel in his desire to make the Christians 
understand the message he was passing unto 
them, used demonstrative videos throughout the 
sermon. 

Other’s people experience can encourage you or 
strengthen you but cannot give you faith. You need 
a personal experience with God, to receive the reve-
lation from God Himself in other to have faith. 

When God has spoken to you, you have the firm 
conviction of your belief but when He has not 
spoken to you, you can be carried away by all 
sorts of doctrinal winds. Reason why we find 
Christians who listen to Pentecostal pastors as 
well as to the prophet of the end time (William 
Branham). You have to be stable men and wo-
men. “I want to stabilize you with the Word” he 
said. When God places you somewhere, you 
have to stay there till He asks you to go further. 

In reality, the real shepherd of the church is the 
LORD JESUS CHRIST. He is the only good she-
pherd. In the video that was projected, one could 
see a flock that contained donkeys, cows, goats 
and sheep (some marked, some dark etc). One 
could also notice the sheep moving with bent 
heads. This is just a representation of spiritual 
things. In every church gathering, said the 
prophet, could be found three groups of people: 
the non-believers (they reason everything and 
doubt), the so-called Christians (they go even to 
the extend of water baptism, washing of the feet 
and Holy Communion but are hypocrites) and 
the real Christians (the only ones to go the upper 
chamber and receive the Holy Ghost). The sheep 
walking with bent heads is an illustration of the 
fact that that sheep (man) cannot lead 
themselves on their own. They need a shepherd. 
 

Some sheep attack the shepherd. This is not in 
the nature of the sheep, the cause of this is the 
nutrition of those sheep. They ate wild grass. Si-
milarly, some Christians attack the pastor with 
their reasoning and unbelief thus hindering the 

 

SOME PICTURES OF LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

REV. PASTOR SAMUEL BAHOYA 
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NEWS 
Last Sunday Service at Love Divine Sanctuary 

the advancement of the flock. How do you expect a 
captain you attack and contradict to lead you to 
safe harbor? Jesus had the same anointing in Ca-
pernaum as He had in Nazareth his hometown yet 
He accomplished less miracles in Nazareth be-
cause of their unbelief. Matthew 13 v 53-58. Reason 
why God told Brother Branham “If you are sincere 
and if you get people to believe in you, nothing will 
resist your prayers, not even cancer”. Sometimes 
you are sincere but don’t get people to believe in 
you because you don’t present your product well or 
have other competitors that choke up your product. 

In the next video, one could see a perfectly syn-
chronized movement created by a group of 
people with different opinions yet having recei-
ved the same training (men as well as women) 
and dressed in a like manner. They obeyed the 
voice of one conductor as they all looked up to 
him for instructions which they executed promp-
tly without hurting the neighbor. 
 

We then listened to an extract of the sermon of 
the year on “Second Chances”. After Jonah ran 
away from God to Tarshish instead of Nineveh, 
God commanded a fish to swallow him. When He 
finished teaching him obedience, God gave him 
a second chance. God is giving a second chance 
in this year 2019, even if you have spoilt your 
commission like Jonah, God is a God of second 
chances. 
 

He concluded by saying 2019 is a year of resto-
ration, Joel 2 v 25; I will repay you for the years 
that the locust has eaten… says the Lord. God will 
change the course of your life and accomplish 
great miracles through you. 

Noela NDOH 

 

SOME PICTURES OF LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

  

REV. PASTOR SAMUEL BAHOYA 
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ACTUALITES 
Que retenir du sermon de dimanche dernier 

Au Love Divine Sanctuary et à Yahshua Hamaschiah T. 

DIMANCHE 26 MAI 2019 AU LDS/DLA 

-Texte lu:Jn.10:1-5,27-28 

-Prédicateur: rév. pasteur Samuel BAHOYA. 

CONDENSÉ 
Le culte du dimanche 26 mai 2019 au Love Divine Sanc-
tuary de DOUALA fut conduit par le révérend pasteur 
Samuel BAHOYA en personne. 

Après le journal radio de Clémence MABEL qui mit son 
point focal sur les examens officiels de l'année en cours 
et la fête des mères, le célébrant monta à la chaire et 
s'acquitta des civilités d'usage, souhaitant en particulier 
bonne fête des mères à toutes les mamans et remer-
ciant le Seigneur pour la grâce d'être ensemble. 

Les problèmes locaux furent sa 1ère préoccupation: 
-Le "quiet time", 1 des programmes initiés par la Voix de 
Dieu et dont la 1ère expérience au Cameroun aura bien-
tôt lieu ici à la Dibamba; 

-Les chantres: ceux de YAOUNDE furent félicités pour 
leur prestation, et ceux des autres assemblées invités à 
prendre le pas en priant suffisamment pour être inspirés, 
en s'entraînant pour assurer des transitions harmo-
nieuses, et en chantant si possible en diverses langues, 
avec projection des paroles;  

-L'agenda de l'heure: 

 *Assemblée générale des bureaux des tranches 
d'âge de Yaoundé et de Douala ici à Douala  
 *Le pasteur à Edéa dimanche prochain, 

 *et grand programme à Pentecôte 2019, la séance du 
jour étant une espèce de nettoyage et de recadrage 
en prélude à cet événement. 

Puis le pasteur évoqua certains autres points de cui-
sine interne qu'il conclut en ces mots: "L'homme n'a 
pas été créé pour se conduire lui-même, ni pour être 
conduit par 1 autre homme ou par d'autres hommes, 
mais par Dieu Lui-même", justifiant par là sa devise 
de toujours, selon laquelle l'église sera conduite, non 
par la sagesse d'un homme, ni par le conseil des an-
ciens, mais par la révélation du Saint-Esprit. 

"C'est dire que l'homme étant l'agent de Dieu, conti-
nua le pasteur Samuel, le Saint-Esprit conduit l'église 
à travers le pasteur, et alors l'on doit prier tout le 
temps pour ce dernier et non le critiquer, afin qu'il soit 
sensible et obéissant au Saint-Esprit… 

Je vous aime tous d'un même amour, vous de l'audi-
toire visible autant que vous de l'auditoire invisible, 
sinon je serais indigne de me tenir derrière la chaire, 
et je devrais plutôt me précipiter à autel pour me re-
pentir", trancha le pasteur Samuel. Toutefois, tempéra
-t-il, je peux être mécontent du comportement d'un 
chrétien ou d'une chrétienne parce que en tant que 
pasteur j'ai des comptes à rendre sur vos âmes, cela 
ne saurait signifier que je vous aime moins!" 
 

Pour mettre de l'eau à son moulin il rapporta l'histoire 
racontée par frère BRANHAM, de ce berger qui, crai-
gnant de perdre une de ses brebis qui ne faisait que 
se balader en solitaire, lui cassa une patte et alors, à 
force de la soigner et de la porter tout le temps sur 
son épaule, la brebis une fois guérie s'attacha à lui et 
resta continuellement à ses côtés. 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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ACTUALITES 
Que retenir du sermon de dimanche dernier 

Au Love Divine Sanctuary et à Yahshua Hamaschiah T. 

Cette histoire fut confirmée par le cas, observé par le 
pasteur Samuel lui-même pendant des vacances qu'il 
passa en Europe, d'une brebis que son berger porta pen-
dant longtemps parce qu'elle avait perdu sa mère très 
tôt. 
Cette brebis s'étant donc habituée à l'homme, chaque 
fois qu'elle voyait 1 homme elle allait vers lui. 

Une autre fois, étant en tournée missionnaire en Bel-
gique, le pasteur put se rendre compte, expérience à l'ap-
pui, que les brebis n'écoutent que leur berger et ne vont 
que vers lui, au contraire des chèvres, ce qui par ailleurs 
fut confirmé par le 1er vidéo gramme que l'on visionna 
par la suite. 

Après 1 bref commentaire sur ce visionnage et une 
courte prière le pasteur lut Jean 10 et enchaîna: 

"Il y a beaucoup de voix, mais de toutes ces voix-là, la-
quelle est celle de ton berger? 
 

Quand nous  enseignons qu'il faut marcher par la révéla-
tion, c'est pour dire qu'il faut que Dieu te parle person-
nellement, car c'est cela qui créera la foi en toi, c'est ce 
qui te donnera le courage, l'énergie, la hardiesse: en 
d'autres termes lorsque Dieu te révèle qui est ton mari 
ou ta femme, où est ton église, qui est ton pasteur, alors 
on pourra te raconter tout ce qu'on voudra, rien ne 
t'ébranlera. 

Mas si tu n'as pas de révélation, tu seras emporté par 
tout vent de doctrine...  

Mon désir c'est de vous stabiliser par la Parole du Sei-
gneur: je veux fondamentalement vous faire com-
prendre qu'une âme doit être stable. 

C'est pour vous dire qu'il faut que vous soyez consé-
quents, et c'est pourquoi Élie avait dit au peuple: 
"Cessez de clocher des 2 pieds: ou l'Éternel est Dieu 
et vous Le servez, ou Baal est dieu et vous le servez". 
Or la plupart du temps les gens ne sont pas stables, 
raison pour laquelle ils sont adultères, et il est écrit 
que Dieu Lui-même jugera les adultères, les impu-
diques. 
Et dans l'impudicité il n'y a pas seulement l'acte phy-
sique d'adultère, il y a la convoitise, les flirts, il y a la 
sexualité qui est dans les yeux, car "Quiconque re-
garde une femme pour la convoiter dans son cœur a 
déjà commis adultère!", tout comme est coupable 
d'adultère le femme qui s'est habillée d'une certaine 
manière et t'a poussé à la convoiter, choses phy-
siques parfaitement transposables dans le domaine 
spirituel. 
En effet, aujourd'hui, beaucoup parmi nous écoutent 
des vidéos de prédicateurs pentecôtistes et se les 
envoient dans les fora et groupes divers, ignorant que 
tous ceux-là ne font que reproduire ou paraphraser 
des citations puisées dans le Message du prophète 
BRANHAM qu'ils lisent en cachette, non seulement 
sans oser préciser leurs sources, mais parfois en con-
damnant officiellement William BRANHAM lui-même. 
Ces choses venues d'ailleurs sont donc belles en ap-
parence, mais elles ne donnent pas la vie parce 
qu'elles ne sont pas accompagnées de l'onction ap-
propriée. 
Vous devez donc être des hommes et des femmes 
stables: frère BRANHAM dit que lorsque Dieu t'a po-
sitionné quelque part, reste là jusqu'à ce que Dieu Lui
-même te dise d'aller plus loin. 

Bref les brebis entendent la voix de leur berger. 
Et votre Berger c'est bien le Seigneur Jésus-Christ Qui 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ACTUALITES 
Le sermon de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

a dit: "Je suis le bon Berger, Lui Qui est le Dieu Tout-
Puissant venu habiter dans 1 corps de chair sur la terre, 
appelant Ses brebis par leurs noms, et les amenant hors 
du système dénominationnel, hors du système de rigidi-
té. 
Le Seigneur Jésus Qui est notre Berger, avant de partir a 
dit: "Je vous enverrai 1 autre Consolateur, le Saint-Esprit, 
afin qu'Il demeure éternellement avec vous, et Il vous 
conduira dans toute la vérité", donc c'est Lui le Berger. 
Le Saint-Esprit étant venu, a établi les uns comme 
apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme 
pasteurs et docteurs, en vue du perfectionnement du 
Corps de Christ. 

Dans chaque assemblée locale comme celle-ci, Dieu 
établit 1 évêque,1 pasteur, qu'on appelle  "l'ancien", et 
c'est l'ordre le plus élevé dans l'Assemblée locale. 
Et frère BRANHAM dit: 

"Dieu nourrit le pasteur et le pasteur nourrit l'église"; 
Dieu est le bon Samaritain Qui confie ton âme blessée 
sur le chemin de la vie, à 1 hôtelier à qui Il a donné 2 de-
niers pour prendre soin  de toi, pour la guérison de l'âme 
et la guérison du corps, pour les choses spirituelles et les 
choses naturelles. 

Il y a beaucoup de voix, mais les brebis reconnaissent la 
voix du berger. 

Frère BRANHM dit qu'en marchant "tu vas rencontrer 
des églises, ne reste dans aucune d'elles, elles ont fait 
leur temps. Mais quand tu vas arriver dans l'église où ma 

prédication est crue et mise en pratique, reste là". 
Alors, mon bien-aimé frère, ma bien-aimée sœur, tu 
ferais mieux de rentrer chez Dieu et demander:" Sei-
gneur, depuis que je suis derrière Toi, positionne-moi, 
parce que quand autour de moi on dit ceci ou cela, je 
commence à m'interroger encore. 

Est-ce que vraiment ma place est dans cette église, 
est-ce que c'est là où Tu veux que je reste pour l'épa-
nouissement des talents que Tu as mis en moi? 
Est-ce que le pasteur qui parle là est vraiment celui 
que Tu as placé devant moi pour me conduire au tra-
vers des difficultés de la vie?" 

Par la suite l'assistance suivit une 2e vidéo, que l'ora-
teur assortit du commentaire suivant: 

"Voici 1 autre troupeau, disparate cette fois, constitué 
de bœufs, d'ânes, de chameaux, de chèvres, et de bre-
bis dont certaines étaient noires. 

Frère BRANHAM qui avait vu pareil troupeau en Inde 
raconta que quand le soir arrive, le berger ne fait en-
trer que les brebis dans la bergerie, tous les autres 
animaux du troupeau restant dans le champ, parce 
que seules les brebis sont sans défense. 

Par analogie le prophète disait que dans chaque 
église il y a des incrédules, des soi-disant croyants, et 
il y a des croyants véritables, ceux-là qui vont jusqu'à 
la chambre haute, jusqu'à la Pentecôte, et c'est eux 
qui seront engrangés dans l'enlèvement, pour aller 
dans les greniers du Seigneur; les autres c'est l'ivraie, 
qui sera lié en gerbes dans le Conseil mondial des 
églises pour être brûlés dans la tribulation. 

Vous devez connaître la voix de votre berger: chaque 
chrétien doit avoir le filtre d'un homme qui réfléchit, il 
doit passer chaque phrase au filtre et voir si ce qui 
sort de la bouche de son pasteur c'est la voix du Sei-
gneur ou non. 

Dans Sa main le Seigneur tenait 7 étoiles qui sont les 
7 messagers dont les Messages ont parcouru toute la 
terre. Mais dans la conquête de Jéricho, au 7e jour, au 
7e âge, il fallait tourner 7 fois autour des murs, c'est la 
raison pour laquelle 1 plus a été donné à ce 7e âge. 
Le Seigneur Jésus a dit: 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY  
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ACTUALITES 
Le sermon de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

"Comme le Père M'a envoyé, Moi aussi Je vous envoie".  
Quand l'ange vient donc, il dit: "Je suis en train d'installer 
ce Message en vous, afin que comme moi vous aussi 
vous soyez des messagers de ce même Message", et il 
nous a été enseigné que le Message et le messager sont 
1. 
Si tu as le Message tu dois avoir les mesures d'accom-
pagnement de ce Message: les signes, les miracles et 
les prodiges, la Parole créatrice, tout cela doit t'accompa-
gner. 
Mais pourquoi cela n'arrive-t-il pas? 

Pourquoi les choses promises n'arrivent-elles pas alors 
que nous avons le vrai Message? 

La 3e vidéo montre entre autres choses une brebis qui 
attaque et renverse la berger à 2 reprises, le cognant 
avec sa tête: c'est une de ces brebis qui mangent des 
coloquintes sauvages. 

Notons que cette brebis a cogné le berger avec la tête, la 
tête qui symbolise le raisonnement, qui contredit le ber-
ger:1 berger que vous malmenez de la sorte peut-il vous 
mener à bon port? 

Par ailleurs, le Seigneur Jésus avait la même onction à 
Capernaùm et à Nazareth, mais Il n'a pas pu faire grand 
chose à Nazareth à cause de l'incrédulité des gens, 
parce que ceux-là se disaient:"N'est-ce pas le frère Jésus, 
le Fils de Joseph?...":c'est ce genre de pensée qui détruit 
la confiance des gens. C'est pourquoi la Bible dit: "Qu'ils 
sont beaux sur les montagnes les pieds de ceux qui an-

noncent l'Évangile": puisque ceux-là viennent de loin 
on les croit..." 

L'attention de l'assistance monta d'un cran lorsque le 
pasteur déclara soudain: "Mes chers frères et sœurs, 
j'ai reçu l'ordre de vous dire ce que je suis en train de 
vous dire, et nous n'en sommes qu'au début". 

Par la suite l'homme de Dieu continua: 

"Le Seigneur a dit 1 jour à William BRANHAM: "Si tu 
es sincère et si tu peux amener les gens à te croire, 
rien ne résistera à tes prières, même pas le cancer". 
Et qu'est-ce qui peut te faire échouer quand tu veux 
amener les gens à le croire? 

C'est soit que tu n'as pas su présenter ton produit, 
soit qu'il y a des concurrents qui étouffent ta voix, fai-
sant que les gens ne perçoivent pas bien ton mes-
sage. 
Autre facteur pouvant faire que les gens ne te croient 
pas, le fait qu'ils te connaissent, ou encore le manque 
de ministères pour accompagner et soutenir le don, 
comme le faisaient ceux de Baxter, Bosworth, Gordon 
Lindsay... 
La dernière vidéo suivie ce jour-là montra de jeunes 
Asiatiques faisant 1 mouvement d'ensemble: tous 
étaient disciplinés, il n'y avait aucune fausse note 
dans l'exécution des mouvements. 

C'étaient des hommes et des femmes, mais tous 
étaient soumis aux mêmes mouvements, au même 
Évangile, à la même rigueur, à la même discipline, au 
même entraînement, sous le même moniteur. 
Au contraire si la trompette rend 1 son confus, s'il y 
avait eu 2 ou 3 moniteurs, est-ce qu'on pouvait avoir 1 
tel résultat? 

Or c'est ce qui se passe à l'église ou dans les familles: 
Dans la famille le père dit une chose, la mère tempo-
rise, alors comment les enfants deviendront-ils obéis-
sants et bien élevés? 

A l'église le pasteur dit une chose, les autres prédica-
teurs ou les diacres mettent le mélange, alors com-
ment l'église va-t-elle être disciplinée. 

Avec toutes ces dissonances, comment s'étonner 
qu'il n'y ait pas de résultat? 
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ACTUALITES 
Le sermon de dimanche dernier au Love Divine Sanctuary 

Or c'est ce qui se passe à l'église ou dans les familles: 
Dans la famille le père dit une chose, la mère temporise, 
alors comment les enfants deviendront-ils obéissants et 
bien élevés? 

A l'église le pasteur dit une chose, les autres prédica-
teurs ou les diacres mettent le mélange, alors comment 
l'église va-t-elle être disciplinée. 

Avec toutes ces dissonances, comment s'étonner qu'il 
n'y ait pas de résultat? 

Le psaume 133 dit bien que "Voici, Oh! Qu'il est agréable, 
qu'il est doux pour des frères de demeurer ensemble...car 

c'est là que l'Éternel envoie la bénédiction, la vie, pour 
l'éternité"... Le jour de la Pentecôte ils étaient en-
semble sur 1 même lieu...Deux hommes peuvent-ils 
marcher ensemble sans qu'ils s'accordent? 
 

Si ces conditions ne sont pas satisfaites, ne vous at-
tendez pas au résultat, à l'accomplissement de la pro-
messe du Seigneur dans le Message! 

Dieu fera la chose, mais à des individus, prenant 2 
dans une famille,1 dans une maison...mais l'ensemble 
n'en verra rien. 

Alors, pourquoi ne pas changer, et revenir à la Pa-
role?" 

Après cette poignante intervention l'on auditionna 2 
éléments de 2 anciens sermons du même révérend 
pasteur Samuel BAHOYA allant dans la même sens: 
-Le 1er bâti autour de la lecture de 2 Rois 8 et ordon-
nant la restitution, après 7 ans d'exil de la Sunamite, 
type du 7e âge de l'Église, de tout ce qu'elle avait per-
du; 

-Le 2e, centré sur la lecture de Jonas 1 et Jonas 3, et 
accordant au peuple de Dieu une 2e chance, 1 nou-
veau commencement, la restauration totale. 
 

Thomas MBEBI 
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ACTUALITES 
Les échos des Tranches d’âges: Bilan à mi-parcours 

7h 25 minutes (11h25 - 18 h50), voilà le temps qu'a mis la 
réunion des Bureaux des Tranches d'âges  du LOVE DI-
VINE SANCTUARY et de YASHUA HAMASCHIA TA-
BERNACLE, ce jeudi, 30 mai 2019 , jour commémoratif 
de l'ascension de Jésus au ciel, à PK8-Douala. Sous la 
supervision générale du Pasteur Samuel  BAHOYA, la 
conduite du Rev. Anicet Charles TINA , qu'assistait le 
frère Paul EDENE et les deux secrétaires, Delphine 
AMOUGOU et Marcienne Rosela EMOUGOU, les travaux 
se sont déroulés dans une ambiance bons enfants dans 
la nef du Sanctuaire transformé pour la circonstance en 
mini- amphithéâtre de 200 places . 

Quatre temps forts ont marqué les travaux de cette im-
portante assise:  

Après la louange et trois prières  au Seigneur à l'ouver-
ture , la prise de parole du Pasteur  Samuel BAHOYA a 
planté le décor des échanges. Il a d'abord lu la Parole de 
Dieu telle qu' elle est écrite dans l'évangile de Mathieu 
27:52 et 28:18 et les paragraphes 428 à 432 des Ques-
tions/Réponses sur Hébreux 2 du Prophète William Mar-
rion BRANHAM,  avant de raconter à l'assistance, la mer-
veilleuse histoire de l'ascension de Jésus au ciel, jour 

fantastique et magnifique pour le ministère de Jésus, 
a- t- il conclu. Ensuite, le Pasteur est longuement re-
venu sur le bien fondé des tranches d'âge, rappelant 
ce qu'elles ne doivent pas être et ce qu'elles sont véri-
tablement. 

Le 2ème temps avant la 1 ère pause (5 min) a été 
l'adoption des Règlements statutaires des tranches 
d'âge, après une lecture suivie et expliquée du Pas-
teur TINA. Les 9 articles, tenus par 5 titres qui consti-
tuent l'ossature des textes proposés, ont été pour la 
plupart revus et corrigés. 

Après la pause, le Bureau de séance a accordé 1 h30 
aux différentes tranches d'âge présentes  pour la pré-
sentation de leurs rapports, en raison de 5 min à cha-
cune. 

La 2ème pause intervenue après le ballet des rap-
ports des tranches d'âges a non seulement permis à 
tous d'étancher la soif, mais a également servi de 
transition au 3ème temps fort: le bilan de l'organisa-
tion des CATA 2018. A ce sujet, Pasteur TINA et le 
frère EDENE ont  brillamment exposé relevant les 
avantages et inconvénients de l'organisation du CA-
TA dans les 2 villes. 

Le 4ème et dernier temps fort a été consacré aux 
échanges nourris d'énormes questions et réponses. 
Cette phase a été sanctionné  par la mise sur pied, 
l'installation des bureaux permanents de suivi des 
tranches d'âge à Yaoundé et à Douala ; le mot de clô-
ture du Pasteur Samuel BAHOYA qui est revenu sur 
plusieurs aspects évoqués lors des travaux et fait des 
annonces fortes pour la bonne et parfaite organisa-
tion des tranches d'âge et des CATA à venir. 
C'est en mode " gamelles" que les participants se 
sont séparés autour des agapes ./. 

Jean Jacques BIYIK 

UNE SEQUENCE DE LA REUNION 
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ACTUALITES 
Les échos des Tranches d’âges: Bilan à mi-parcours 

Le jeudi 30 mai 2019 s’est tenu au Love Divine Sanc-
tuary la réunion des bureaux des tranches d’âges du 
Love Divine Sanctuary et de Yahshua Hamaschiah Ta-
bernacle sous la supervision du Révérend Pasteur Sa-
muel BAHOYA. 

Plusieurs articulations ont meublé cette journée, à sa-
voir :  

- L’exhortation du Pasteur: lectures: Matthieu 27: 52-53; 
Matthieu 28: 18-20. L’homme de Dieu s’appesantira dans 
un premier temps sur la fête de l’ascension commémo-
rée ce jour par la communauté chrétienne et lira pour la 
circonstance une citation du Prophète William Marrion 
BRANHAM à propos dans « Questions et réponses sur 
Hébreux #2 du 57-1002 »( Voir rubrique Méditons en-
semble). 

- Les forums des tranches d’âges qui servent à l’édifica-
tion, les témoignages, les expériences des uns et des 
autres; 

- L’élection aux bureaux des tranches d’âges (02 ans 
non renouvelables) pour permettre à tout le monde de 
travailler; 
 

- L’entraide dans les tranches d’âges n’est pas la 
seule activité, mais l’activité principale est l’action 
évangélique, la distribution des tracts, etc… 

- Plusieurs projets à venir pour aider les frères et 
sœurs dans le domaine du sport, l’éducation et l’em-
ploi; 
 

- les tranches d’âges ont été créés pour l’encadre-
ment des touts petits, les adolescents et les per-
sonnes âgées, car ils n’ont pas les mêmes préoccupa-
tions; 
 

- D’autres points ont été abordés comme la motiva-
tion des membres des tranches d’âges. La participa-
tion aux activités des tranches d’âges n’est pas facul-
tative; 
 

- L’adoption du statut portant organisation des 
tranches d’âges, la présentation des tranches d’âges, 
le congrès des tranches d’âges; 

- L’organisation du CATA, susciter l’engouement au 
sein de l’église pour les tranches d’âges en faisant 
une emphase dans le journal radio et autres supports 
de communications à notre disposition; 
 

- Les différentes tranches d’âges ont présenté à tour 
de rôles leur bilan à mi-parcours et les différentes 
perspectives.  

UNE SEQUENCE DE LA REUNION 
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ACTUALITES 
Les échos des Tranches d’âges: Bilan à mi-parcours 

Une journée assez spéciale pour toute la communauté 
chrétienne, l'ascension ne passe donc jamais inaperçue, 
la montée du Christ au ciel, l'histoire nous l'a réitéré ce 
jour.... Au Love Divine Sanctuary, tous les membres des 
bureaux des tranches d'âge étaient convoqués pour une 
importante réunion.  
 

Après quelques galettes musicales apportées par le frère 
Samuel NANTAH, les mots de prières par différents 
frères ont été dits....le révérend pasteur BAHOYA Samuel 
pris la parole par la suite; il ne s'empêcha pas de parler 
de cette grande célébration chrétienne, la montée du 
Christ au Ciel. Christ est devenu nous afin que nous 
puissions devenir Lui.   
 

Il s'inspira de l'un des sermons du prophète. Matthieu 27 
et 26 étaient également les passages qui soutinrent son 

propos. Le troisième point était la proposition d'un 
statut. Cette phase laissa place à plusieurs interven-
tions, chacun avait son mot à dire.. Une toute petite 
pause s'est observée à la suite de cette rubrique. 
C'est avec un chœur que les frères et sœurs rejoigni-
rent la salle cette fois-ci pour présenter les rapports à 
mi-parcours....à tour de rôle donc, chaque responsable 
de tranche d'âge fit un certain point sur les cinq mois 
précédents.  
 

Une deuxième trêve s'est observée par la suite, et 
cette fois ci, les bidjê djê et les binyô nyô étaient au 
rendez vous....des amuses gueules nous en avons eu. 
De nouvelles propositions furent apportées concer-
nant le prochain congrès....la sensibilisation des 
membres est l'élément qu'il faut retenir si nous vou-
lons que tout le monde soit présent.  
 

Les actions des tranches d'âge furent aussi redon-
nées en cette journée : notons la prière, la commu-
nion fraternelle, l'évangélisation et l'assistance so-
ciale. La journée a été coordonnée par le révérend 
Anicet Charles TINA, assisté du frère Paul EDENE et 
du secrétariat en place.  

C'est donc avec un grand merci et autour d'un repas 
bien fraternel que les membres, frères et sœurs de 
Yaoundé et de douala se sont dits un grand shalom 
fixant le prochain rendez-vous dans un futur proche 
Dieu voulant. 

Victoire NSAME 

UNE SEQUENCE DE LA REUNION 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Retour en images sur la réunion  

des bureaux des Tranches d’âges: Bilan à mi-parcours 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Les échos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

Chantre: frère ELOKA David 
 

Prédicateur : Rev Jean Claude NEMEDING  
 

Thème : Les cinq genres de prières 
 

Lectures : Marc 4: 35-41, Ephésiens 6 : 18 
 
Aujourd'hui nous allons parler de quelque chose qui 
n’est pas nouveau : la prière. Je ne dis pas que vous ne 
priez pas mais je veux vous parler d'un autre aspect de la 
prière. Chacun connaît le manioc mais chacun a sa ma-
nière de manger ce manioc: mintoumba, bikwang, bâton 
de manioc et j'en passe. Tout ce que nous vivons se 
trouve dans la Parole de Dieu. Il est plus normal que cha-
cun sache dans la Parole de Dieu la situation qu'il vit. 
Dans d'autres barques dans Marc 4:36 signifie qu'il y 
avait d'autres dénominations. Mais la barque dans la-
quelle Jésus choisit d'entrer c'est dans celle-là que le 
diable se permet de venir faire une démonstration du 
contraire de la Parole de Dieu, et à un moment Jésus 
laisse faire.  
C'est ainsi qu'un enfant de Dieu, des situations lui arrive 
mais Jésus est dans sa barque il suffit juste de le réveil-

ler. Tout ce que nous vivons est biblique. Face donc 
aux démonstrations du diable, l'enfant de Dieu se 
laisse tomber dans les péchés car n'ayant pas assez 
de foi que le matin arrive. Or la promesse de Dieu est 
certaine. Il y'a cinq genres de prières dont le premier 
genre est: 
 

- La prière d'adoration ou d'action de grâce : elle con-
siste à élever le Seigneur, le magnifier. Même les 
charmeurs de femmes ont pris les techniques dans la 
Parole de Dieu. Quand on flatte une femme, elle 
tombe c'est la même chose pour le Seigneur.  
 

- La prière d'intersection ou prière d'intervention : c'est 
une prière qui n'est pas faite pour soi-même mais 
pour autrui. Il y'en a qui ne savent pas prier pour les 
autres. Or la vie éternelle c'est de vivre pour les 
autres. La Parole de Dieu dit que celui qui jette son 
pain sur la face des eaux plus tard il le retrouvera. Il 
y'a des gens qui ne prient pas s’ils n'ont pas leur inté-
rêt dans cette prière.  
 

- La prière de combat: prière qu'on ne fait presque ja-
mais à peine 5 ou 10% des chrétiens font ce genre de 
prière. Encore appelée prière de foi faite dans les cas 
de défis. Il faut savoir la nécessité de chaque genre de 
prière. Dans ce genre de prière on parle avec autorité 
qui se traduit par l'assurance.  
 

- La prière de supplication: ici tous les chrétiens savent 
le faire demander des choses au Seigneur. 
 

- La prière de délivrance: la plupart des chrétiens pen-
sent qu'elle relève de la responsabilité des pasteurs. 
Non et non la Bible dit: « voici les signes qui accom-
pagneront ceux qui ont cru ».  
 

Lorsque toutes les situations vous arrivent, vous sa-
vez la parole appropriée pour chaque situation, alors 
vous donnerez moins de travail à votre pasteur. Voilà 
donc la petite exhortation que j'avais à cœur pour 
vous ce matin. 

Andre NJOH 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE LOGBESSOU   
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

Culte du 26 mai 2019 à l'église de Mabanda  

Chantre : frère Noël ESSOH  

Prédicateur : Prophète William BRANHAM 

Passage lu : ESAIE 53v1-12 

Thème : Ecoute de la bande  « le Chef d'œuvre » ( suite ) 

 
L'introduction de cette bande a été faite par le diacre  
TCHONANG  MATHIEU. 

Nous retenons que tout ce qui correspond à une réalité 
doit venir par inspiration. C'est pour ça que Michel  
Ange devait recevoir l'inspiration de qui ressemblait 
Moïse . Celui qui, avant qu'il y’ait un monde et avant que 
les fondements ne soient posés avait dans son esprit ce 
qu'Il voulait. Faire l'homme à son image à Lui , produire 
la réalité.  

Il s'est mis à l'œuvre pour le produire puisqu'Il était le 
sculpteur des choses éternelles. Il pouvait matérialiser 
ce que ses attributs  avaient en cœur. Après avoir créé 

les animaux , Il a créé quelque chose de parfait c'était 
l'homme et il pouvait voir que cet homme lui res-
semble. Alors  Dieu était arrivé à réaliser ce qu'Il vou-
lait, un homme à son image.  
 

Dieu était seul c'est pour ça qu’Il a créé un homme à 
son image. Il avait un chef d'œuvre qui Lui correspon-
dait mais en voyant ce chef d'œuvre qui était solitaire 
comme Lui , Il a divisé ce chef d'œuvre en deux et il a 
produit une compagne. Il les a placé dans un lieu ma-
gnifique. Le Seigneur a dit on n’allume pas une lampe 
pour la cacher sous le boisseau. Quand nous 
sommes les chefs d'œuvre nous ne devons pas rester 
cachés nous devons rependre la lumière. Dieu en 
voyant son œuvre comme c'était beau,   content Il a 
pris le repos.  
 

Mais dans son repos son ennemi est arrivé et a trou-
vé le chef d'œuvre et par tromperie il a séparé ce beau 
chef d'œuvre ce qui a entraîné la chute le chef 
d'œuvre. Le fondement d'Abraham c'était la foi , le 
fondement d'Isaac c'était l'amour, le fondement de 
Jacob c'était la grâce et celui de Joseph c'était sur la 
perfection. Donc les fondements ont été posés par la 
foi, l'amour , la grâce jusqu'à  la perfection par les pa-
triarches et à ce chef d'œuvre s'est ajouté les pro-
phètes qui veux dire la Parole et non les lois car les 
prophètes étaient la Parole confirmée que forme le 
corps par les patriarches. Le fondement a été posé 
par les patriarches mais le corps a été construit par la 
Parole. Et  à la tête de tout cela est arrivé Jésus en qui 
se trouve l'œuvre complète de Dieu , en Lui se trouve 
le reflet parfait de la Parole car il est la Parole, la pléni-
tude de la Parole. La suite de l'écoute était prévu pour 
mardi soir . 

Noel ESSOH 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE MABANDA 

  

FR TCHONANG MATTHIEU 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de PK21 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

CULTE DU DIMANCHE 26/05/2019 A LA MAISON 
DE PRIERE POUR TOUS A PK21 

Ce jour était le Grand week-end de l'Eglise de PK21 
avec journée continue. La journée commence par les 
30 minutes de silence, puis le frère BOUNYA Joseph 
a conduit l'Église dans la louange, trois chants spé-
ciaux, ont été exécutés par les bien-aimés… 
 

puis le Rev Raphaël ATANGANA a introduit la bande 
"Sortir du camp" que l'Eglise a écouté pendant 1h. Il a 
lu dans Genèse:6:8~22;  
 

Malgré la pluie diluvienne, il prêcha et donna plu-
sieurs références dans la bible: 1 Cor:1:17; 1 Cort:2:2; 
Galates:1:8~11; Jérémie:15; Esaïe 41~8. Par la suite il y a 
eu agape… 

Rev BATISSECK André 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE PK21 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Boko 

 
Réunion du Mercredi, 22 Mai 2019  
Le service de chant fut conduit par le frère Nathan. Après le 
service de chant, le Révérend MUKAM Charles introduisit la 
bande du prophète W.M. Branham intitulé "Humilie-toi" et lut 
dans 1Pierre 5 V.6-8. 
Résumé: L'humilité est la chose capitale qu'un chrétien doit 
avoir. Dieu nous appelle à ôter d'abord notre orgueil et nous 
rendre humble. Ainsi, nous devons nous approcher de Dieu en 
nous humiliant. L'humilité nous amène à reconnaître notre 
place et celle des autres.  
Dans son commentaire, le prophète relève un point important 
en disant que "si un frère agit mal, nous devons prier pour lui 
de manière sincère, non pas comme une obligation ou con-
trainte mais en y mettant notre cœur. 
 
Réunion de Vendredi, 24 Mai 2019  
Le vendredi 22  Mai était une nouvelle occasion de rencontre 
pour l'église de Boko avec son Seigneur. Le chantre de la soi-
rée était le frère Nathan qui a ténu le service pendant 30mins. 
Le Révérend MUKAM Charles étant en déplacement, le frère 
Nathan introduisit la suite de la bande intitulé "humilie-toi", 
bande partiellement écoutée la réunion précédente. Il reprit le 
texte 1 Pierre 5 V.6-8 et lut dans la brochure "l'église et sa con-
dition" au paragraphe  102. Après une courte exhortation, place 
au prophète.  
Résumé : Le prophète dit "montrez une église qui est humble et 
je vous montrerai une église qui a la faveur de Dieu. On n’a pas 
besoin de faire beaucoup de bruits." L'homme qui s'humilie 
c'est l'homme que Dieu élève.  

Soyez humble avec Dieu, et les uns envers les autres. Jésus 
était tellement grand mais il s'est fait tellement petit. c'est 
ce qui faisait de  lui Dieu. 
Après l'écoute de la bande, le frère Nathan conduisit l'église 
dans la prière selon l'écoute de la bande et selon les sujets 
apportés par les frères et soeurs. 
 
Réunion des Jeunes de Boko : 
La réunion de samedi débuta à 16h par un mot de prière du 
frère Manga Eric, président des jeunes et orateur de la dite 
réunion. Il lut 1Timothée 4 V.9-13 
En prélude, le frère exhortait les jeunes à être des modèles 
pour ceux qui les entourent. En résumé, Dieu ne nous en-
seigne pas comme on le fait à l'école pour que nous com-
prenions une leçon. Il place devant nous un modèle, celui 
qui a déjà manifesté ce qu'il veut que nous soyons. Les mo-
dèles de Dieu se trouvent dans sa Parole. 
Parlant du mariage, le mariage est la chose même que le 
prophète W.M. Branham est venu révéler, le mariage de Jé-
sus-Christ avec son Epouse. Le mariage est en trois 
étapes ; le choix du ou de la conjoint(e), la fréquentation et 
le mariage proprement dit. 
Cette réunion n'est pas un monologue, mais un dialogue 
entre les jeunes et l'orateur du jour autour de la question 
courante de la jeunesse ; le mariage. Elle se solda par un 
mot de prière du frère Etienne à 17h, et la prochaine ren-
contre est prévue dans 2 semaines. 
 
Réunion du dimanche, 26 Mai 2019  
Le service du dimanche 26 Mai à Boko de Douala, suivi par 
vidéo conférence au LDS fut riche en bénédictions par le 
Révérend pasteur BAHOYA Samuel. 
En résumé, nous devons marcher par la révélation. Lorsque 
Dieu nous parle, cela crée du courage et la détermination 
en nous. Mais lorsque c'est un frère qui nous parle, cela 
nous édifie mais ne suscite rien en nous.  
Chacun doit rentrer devant Dieu et lui demander de le posi-
tionner, pour ne plus être emporté par tout vent de doctrine. 
Nous devons avoir un berger dont nous pouvons entendre 
la voix et lui obéir. Chaque homme doit avoir en lui le filtre 
d'un homme qui réfléchit et chaque parole doit passer par 
ce filtre. Une brebis qui se révolte contre son berger est pas-
sée par le raisonnement, ce crée la discorde dans l'église 
parce qu'elle ne suivent pas son berger.  

Michée MUKAM 

 
 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE BOKO 

 

REV. MUKAM CHARLES 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à Salem Tabernacle d’Eséka 

Le dimanche matin, 26 mai 2019 au Salem Tabernacle 
d'Eseka. 
 
Chantre: Frère TONYE Médard. 
Prédicateur : Apôtre Joseph TONG MBOCK 
Lecture : Jérémie 33:20-26. 
 
Thème : DIEU EST LIÉ À SES LOIS ET À SES PRINCIPES 
 
À retenir: 
Dieu ne peut pas nous exiger un élément qu'Il n'utilise 

pas. Et la force de Dieu c'est le néant. Quand il n'y 
avait rien, Dieu a dit que la lumière soit et la lumière 
fut. 
C'est lorsqu'il n'y'a rien que Dieu se met au travail. 
Ce sont les problèmes, les difficultés qui provoquent 
la prophétie. La création est régie par des lois et des 
principes établis par Dieu Lui-même. 
Parce que Dieu est lié à ses lois et à ses principes. 
Aucune circonstance ne peut amener Dieu à rompre 
ses lois à l'égard des hommes. Parce que chaque do-
maine établi par Dieu a ses lois et ses principes. 
Le monde naturel est régi par ses lois et ses principes 
et le monde spirituel négatif ou positif est régi par ses 
lois et ses principes. 
Dieu veille sur ce qu'Il a dit et Il ne veille jamais sur ce 
que nous disons sans être avec Lui. 
Si Jésus-Christ a pu vaincre satan, c'est parce qu'il est 
resté accroché à la Parole selon "Il est écrit." 
Quand on dit « fils de Dieu » c'est avoir plus de divini-
té que d'humanité. 
Même lorsque satan cite la Parole, il la cite pour tous 
nous tuer. 
La Parole nous a été donnée pour résister à satan et 
pour vaincre satan. Le travail, Dieu l'a fait en créant la 
lumière. Le travail délivre de la pauvreté, de la misère, 
du chômage, du célibat. 
 
Alors il nous faut de la discipline et des épargnes 
dans nos finances. 
Vivre une vie de péché, nous fait sortir de la protec-
tion du sang. Demeurons dans la Parole jusqu'à notre 
départ de cette terre. Ne pas pratiquer la Parole te 
rend vulnérable. 
 

BIKIM Mesack Richard 

 

REV. JOSEPH TONG MBOCK 

 

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA  
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

Lecture du Psaumes 92 pour introduire le service de 
louange conduit par le frère NJI TANUE Emmanuel. 
 
Prédicateur : pasteur NJI NEBA Emmanuel 
Passages bibliques : Actes 7 v 8; Jean 1 v 12; Luc 10 v 19 
Thème : la Puissance et le pouvoir 
 
Résumé : Le monde attend la manifestation de la puis-
sance de Dieu sur la terre. La fête de la pentecôte sera 
bientôt célébrée par les hommes mais est-ce que tu as 
le Saint-Esprit pour célébrer ce jour? Si nous n'avons pas 
le Saint-Esprit nous allons nous comporter comme le 
monde. Jésus-Christ avait recommandé à ses disciplines 
d'attendre dans un même lieu. Ils avaient tout ensemble, 
priaient ensemble et faisaient tout ensemble. Est-ce que 
c'est le cas aujourd'hui ? 
La pentecôte est une expérience. Nous pouvons témoi-
gner Dieu si nous avons le Saint-Esprit. Avec le Saint-
Esprit le chrétien n'a pas de frontière. Si nous avons le 
Saint-Esprit qui vient de Dieu nous percherons l'Évangile 
de Dieu. 
Dieu qui est sur la montagne est le même Dieu qui est 
dans la vallée. Il a dit qu'une puissance surviendra sur 
vous et cette puissance c'est le Saint-Esprit. Nous de-
vons recevoir premièrement le baptême de feu qui dé-
truit la vielle nature de l'homme. Celui qui est baptisé du 
Saint-Esprit ne peut ni boire, ni taper sur sa femme, ni un 
coureur de jupon. Le Saint-Esprit en nous enveloppe 
toutes nos passions. Nous sommes les témoins de 
Christ lorsque nous sommes baptisés du Saint-Esprit. 
C'est nous chrétiens qui devons manifester la résurrec-
tion sur la terre. Nous devons combattre et nos armes ne 
sont pas celles de la chair... Nous avons tout le pouvoir 
que Christ avait car tous ceux qu'Il a prédestiné, Il a don-
né le pouvoir d'être enfant de Dieu. Le Seigneur Jésus-
Christ nous a donné le pouvoir de marcher sur les ser-
pents et sur les scorpions. Ces serpents sont des esprits. 
Nous devons dominer sur les esprits de scorpion et de 
serpent. C'est la raison pour laquelle nous ne devons pas 
prononcer n'importe quelle parole. Notre puissance con-
siste à bâtir et non détruire. Parlons toujours positi-
vement si notre puissance vient de Dieu. La puissance 
que les frères et sœurs ont a plus détruit que bâti. 

Jésus avait les problèmes avec les pharisiens parce 
qu'il pardonnait les péchés alors que les pharisiens 
ne le faisaient pas. Jean 20 v 23, il est écrit qu'il nous 
a donné le pouvoir de pardonner les péchés. Nous 
avons le pouvoir de donner la vie éternelle. À titre d'il-
lustration William Marrion BRANHAM a donné le sa-
lut aux enfants d'Atty Rigth. 
Lorsque nous venons en ce lieu c'est pour nous re-
charger afin d'éloigner le diable. La puissance de Dieu 
est localisée dans ce Message. Nous avons une su-
per puissance mais nous nous sous-estimons. Te-
nons bon ce Message. Rien ne doit nous séparer de 
ce pouvoir que Dieu nous a donné. 
Tant que nous gardons les préceptes et les comman-
dements de Dieu nous demeurons puissant. La meil-
leure manière de garder la puissance de Dieu c'est de 
garder son commandement. Ce sont des petites 
choses qui éloignent toujours le chrétien de Dieu. 
Pleurons devant le Seigneur pour qu'Il nous accorde 
une seconde chance. La puissance de Dieu consiste 
à confondre celle de ce monde. Nous devons être à 
mesure de présenter la deuxième joue si un homme 
nous gifle. En tant qu'enfant de Dieu nous avons les 
gardes du corps. Que le Seigneur ouvre nos yeux afin 
que nous puissions voir ce qui est avec nous. Nous 
avons le pouvoir si nous sommes remplis de l'Esprit 
de Dieu. Ceci ne dépend pas du nombre d'années 
dans la foi. Tout comme Élie qui a arrêté la pluie pen-
dant trois ans et demi, nous avons la puissance sur 
toute chose. Nous devons exercer le pourvoir pour 
savoir que nous en avons. 
Gardons toujours la communion avec notre ange. 
Nous avons le sceptre en main pour protéger notre 
prochain. Nous avons le pouvoir de bénir ou de mau-
dire. Que chacun à compter d'aujourd'hui puisse sa-
voir qu'il a le pouvoir sur la mort. Nous avons tout 
pouvoir sur tout démon. Nous aurons le pouvoir de la 
manière que nous prononcerons la Parole et les 
morts seront ressuscités. Les anges sont nos servi-
teurs pour accomplir ce que nous demandons. Que le 
monde sache que nous avons le pouvoir sur les dé-
mons. Que le nom du Seigneur Jésus-Christ soit béni. 

Éric MOUKODI  

 

REV. NJI NEBA EMMANUEL 



Page   2 2           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 206  DU  J EU DI  30  M AI  201 9  

ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Yato 

Culte du dimanche matin 26 Mai 2019 à l'église du Mes-
sage Tabernacle du Ministère de La Restauration de Ya-
to par Bekoko Bonaberi Douala . 

A l'occasion de la bénédiction nuptiale du couple Louis 
et la sœur Confort de l'assemblée de Yato. 

Chantre : Rév Emmanuel Et Fr Alan De Yato. 

Interprétation : Rév GodLove de Yato et L'évangéliste Si-
mon-Pierre Ambassa de Buea. 
 

Prédication : L'évangéliste Bertrand TCHAKOTE de Buea.  
 
Thème : Le double Rôle du cordon de fil Rouge. 

 
Condensé : 

* Premièrement ce même cordon de fil rouge a servi pour 
faire échapper les espions de Josué. 

* Deuxièmement ce cordon à servi de signe de vie 
entre Josué et Rahab la prostituée. 
 

* Ce cordon de fil rouge typifiait le sang de Jésus au 
travers duquel on trouve toujours le pardon de ses 
péchés et la vie Eternelle. 

* De même que en Egypte le Seigneur dit à Moïse 
d'appliquer le sang sur les linteaux des portes parce 
que quand il verrait le sang, il passerait par dessus. 

* Le signe du sang au temps de Rahab était appliqué 
à la fenêtre, au temps de Moïse c'était sur les linteaux 
de la porte de la maison et aujourd'hui c'est sur le 
cœur des humains. 
 

* Ainsi ça continue toujours de jouer les deux rôles, 
sauver ceux qui entrent chez toi et sauver ta vie et 
celle de ta famille. 

Pour conclure, Il faut Appliquer le sang de Jésus dans 
nos vies et même dans nos mariages pour espérer 
avoir la vie sauve pour nous et pour nos enfants. 
 

Cérémonie de bénédiction nuptiale du couple par 
l'évangéliste Bertrand TCHAKOTE sur instruction de 
l’apôtre Robinson LAMBE. 

 
04 âmes ont été baptisées; soit 1 âme baptisée le Sa-
medi 25 Mai 2019 dans la Rivière Mbanga Water au 
Carrefour Tilo de Bomono par l’évangéliste Marcel 
Menfomefo après l'intervention évangélique de 
L'évangéliste Simon-Pierre Ambassa au vin d'hon-
neur après la Mairie; puis 03 âmes baptisées dans la 
Rivière Bassa de Yato par Bekoko Bonaberi Douala 
par l'évangéliste Bertrand Tchakote après le sermon 
et la bénédiction nuptiale . 

                                                            Bertrand TCHAKOTE 

 

FR BERTRAND TCHAKOTE 

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE YATO 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de l’Eglise du Message à Moscou 

Les Echos de l’Eglise du Message du Temps de la 
Fin de Moscou 

Dimanche le 26 Mai 2019 

 

Prédicateur : Pasteur Sergey VOLKOV 
Texte : Actes 1 :4 à 8 
Thème : L’Héritage des fils de Dieu. 
 
La force du Saint-Esprit est notre héritage ; le bap-
tême du Saint-Esprit, c’est cet héritage que Dieu 
nous a promis, la promesse qu’Il nous a faite ; et 
nous ne pouvons pas L’avoir sans la foi. 

Lorsque nous parlons de la restauration, cela con-
cerne la foi ; et la foi est une victoire. Le péché ce 
n’est pas commettre la fornication, l’adultère ou 
mentir ; mais le péché c’est l’incrédulité, le manque 
de foi. 

Toute la Bible est remplie de promesses que Dieu 
nous a faite, mais la véritable c’est le baptême du 
Saint-Esprit. Lorsque que la restauration vient, elle 
enlève l’envie de pêcher qui est en vous : le men-

songe, le vol, la fornication, l’adultère et toutes 
ces autres choses.  

Quand la puissance de Dieu vient en vous, elle 
vous restaure ; le Saint-Esprit vous donne une 
nouvelle nature. L’exemple de Samson nous 
donne l’image de la restauration lorsque ses 
cheveux commèrent à pousser. L’Eglise qui avait 
perdue toute sa puissance au fil des âges, Dieu a 
promis qu’Il restaurera tout cela ; « Je vous rem-
placerai les années qu’ont dévorées la sauterelle, 
le jélek, le hasil et le gazam, ma grande armée 
que j’avais envoyée contre vous » dit le Seigneur 
dans Joel 2 :25. Et en ce temps du soir, Il nous a 
envoyé le Message de restauration. Es-tu prêt à 
mourir dans ton égoïsme, ta suffisance et ton 
orgueil ma sœur ? Si tu es prêt comme Samson, 
alors Dieu laissera pousser tes cheveux (ta Foi) 
comme Samson ; es-tu prêt à te donner comme 
sacrifice afin que Dieu t’utilise en ce temps du 
soir mon frère ? Car la nature soupire et attend la 
manifestation des fils de Dieu. Etes-vous prêts à 
abandonner les jeux de cartes, la télévision afin 
que l’Eternel vous remplisse du Saint-Esprit pour 
son service ? 

Samson l’avait fait. Il a dit : « Encore une fois, Sei-
gneur », donne-moi la victoire contre ces Philis-
tins. Lorsque tu tombes, tu as besoin de revenir, 
tu as besoin d’une restauration. 

Le Saint-Esprit recherche un cœur honnête et 
sincère pour se déverser ; Il recherche des 
hommes et des femmes de foi, qui ont abandon-
né le monde et ses plaisirs et qui ont pour appui 
la Parole, le Ainsi dit le Seigneur. 

Toute la puissance de Dieu, Dieu l’a déversé en 
Christ ; et tout ce qui est en Christ, Il l’a déversé 
dans l’Eglise. 

                L’Aigle Royal 

 

REV. SERGEY VOLKOV 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE A MOSCOU    
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Qu’est-ce que la Démonologie? 

Très chers compatriotes de la diaspora bénie. C'est avec 
empressement que je vous joints par ce moyen épisto-
lier ce jour malgré les temps fâcheux pour vous rappeler 
que vous êtes vainqueurs par le Christ Jésus dont l'Esprit 
a parlé aussi de vous dans Apocalypse 12:11 disant : " Ils 
l'ont vaincu à cause du sang de l'agneau et à cause de la 
parole de leur témoignage, et ils n'ont pas aimé leur vie 
jusqu'à craindre la mort."  

Il y a de cela deux semaines, nous avons vu à quoi res-
semblent les démons. Ce qui est caché derrière ces dé-
mons. Cette semaine, nous nous entretenons sur qu'est- 
ce que la démonologie chrétienne. 

William Marrion BRANHAM, un homme envoyé et confir-
mé de Dieu pour révéler de la part de DIEU, les mystères 
de Dieu selon Apocalypse 10:7 en ce temps de la fin di-
vise la démonologie chrétienne en 3 domaines. 

1 - la démonologie domaine physique, 2- la démonologie 
domaine spirituelle et 3- la démonologie domaine reli-
gieux. 
Question : « Qu’est-ce que la démonologie chrétienne ?  
Réponse : La démonologie est l’étude des démons. La 
démonologie chrétienne est l’étude de ce que la Bible 
enseigne sur les démons. La démonologie chrétienne, 
étroitement liée à l’angéologie (étude sur les anges), 
nous apprend ce que sont les démons et comment ils 
nous attaquent. Satan et ses démons sont des anges 
déchus, de véritables êtres personnels qui font la guerre 
à Dieu, aux saints anges et à l’humanité. La démonolo-
gie chrétienne nous permet d’être conscients de Satan, 
de ses serviteurs et de leurs mauvais desseins. Voici 
quelques questions importantes liées à la démonologie 
chrétienne: :  
Que dit la Bible des démons ? La Bible dit que les dé-
mons sont des anges déchus, qui se sont rebellés contre 
Dieu avec Satan. Satan et ses démons aspirent mainte-
nant à tromper et à détruire tous ceux qui suivent et ado-
rent Dieu.  

Comment, pourquoi et quand Satan est-il tombé du 
ciel ? Satan est tombé du ciel à cause de son orgueil, 
qui l’a mené à se rebeller. Le moment de sa chute 
n’est pas précisé dans les Écritures. Elle peut avoir eu 
lieu en dehors du temps tel que nous le connaissons, 
c’est-à-dire avant la création du temps et de l’espace.  
Pourquoi Dieu a-t-il permis à certains des anges de 
pécher ? Les anges déchus, qui sont devenus des 
démons, disposaient du libre arbitre. Dieu ne les a pas 
forcés ou encouragés à pécher : ce sont eux qui ont 
choisi de le faire et ils sont donc dignes de la colère 
éternelle de Dieu.  
 

Un chrétien peut-il être possédé par un démon ? 
Nous croyons fermement qu’un chrétien ne peut pas 
être possédé par un démon, (si oui, le démon devrait 
d'abord se baptiser au nom de Jésus, rentrer sous le 
sang auquel cas, il deviendrait alors un véritable 
croyant né de nouveau et scellé pour toujours). Nous 
croyons qu’il y a une différence entre être possédé 
par un démon et être opprimé ou influencé par un 
démon, ( et là nous sommes en droit de parler de 
l'influence d'un autre esprit car le démon est un esprit 
malin.) 
 

Les esprits démoniaques sont-ils à l’œuvre dans le 
monde d’aujourd’hui ? Sachant que Satan « rôde 
comme un lion rugissant, cherchant qui dévorer » (1 
Pierre 5.8) et qu’il n’est pas omniprésent (présent par-
tout à la fois et au même moment), il est logique de 
penser qu’il envoie ses démons agir en ce monde.  
Beaucoup croient que Satan et ses démons ne sont 
que des personnifications du mal. La démonologie 
chrétienne nous permet de comprendre la nature de 
notre ennemi spirituel. Elle nous enseigne comment 
résister et vaincre le diable et ses tentations. Gloire à 
Dieu pour sa victoire sur les ténèbres par notre Sei-
gneur Jésus-Christ ! Si le chrétien ne doit pas être ob-
sédé par la démonologie, une compréhension claire 
du sujet apaisera nos craintes, nous maintiendra vigi-
lants et nous rappellera de rester attachés à notre 
Seigneur Jésus-Christ. Le Saint-Esprit vit dans nos 
cœurs et « celui qui est en nous est plus grand que 
celui qui est dans le monde » (1 Jean 4.4).  

 

Un passage-clé lié à la démonologie chrétienne est 2 
Corinthiens 11.14-15 : « Et ce n’est pas étonnant, 
puisque Satan lui-même se déguise en ange de lu-
mière. Il n’est donc pas étrange que ses serviteurs 
aussi se déguisent en serviteurs de la justice. Leur fin 
sera conforme à leurs actes. » 

Sur ce, disons nous bon jeudi et à jeudi prochain s'il 
plaît à Dieu. 

Augustin MAKENG 

UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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SERIE 
Fondements de la Foi des serviteurs de Dieu 

QUEL SERVITEUR DE DIEU POUR "LE CONTINENT DE 
PARADOXE" 

TROISIÈME PARTIE: 

FONDEMENTS DE LA FOI DES SERVITEURS DE DIEU 
DANS "LE CONTINENT DE PARADOXE" 

 
Notre Dieu est un Dieu d'ordre et de sagesse. Dans Son 
alliance, Il promit à Abraham une terre, des enfants et 
une prospérité. 
 

Il fixa les frontières de cette terre et changea le nom du 
petit fils d'Abraham, Jacob, en Israël, le nom de ce pays. 
Jacob eut des fils qui devinrent les douze tribus et fu-
rent chacun d'entre eux une partie de toute la terre 
d'Israël. Si nous bénissons Israël, nous sommes bénis 
de toutes les bénédictions attachées à la promesse 
originelle faite à Abraham. Chaque tribu d'Israël s'at-
tache une promesse rédemptrice. 
 

Quand Dieu a délivré ce peuple de l'esclavage de 
l'Égypte pour l'emmener vers la terre promise, Il les fit 
sortir par corps d'armée. Chaque tribu était une armée 
et possédait un don rédempteur. Sans chacune de ces 
tribus se battant pour leur part, le plan de Dieu pour le 
pays appelé Israël, ne pouvait pas être pleinement ma-
nifesté sur terre. 
 

Ils allèrent vers leur promesse au son de la trompette et 
Sa présence, qui était essentielle, les mena vers leur 
destinée. Trois des douze tribus sortirent ensemble. 
Juda, la tribu apostolique qui comprenait le «son» divin, 
partit en premier. Puis vint Issacar, la tribu de la Tora, 
qui portait les munitions pour la victoire et était chargée 
des salaires. Cette tribu comprenait les temps et pou-
vait interpréter la Parole de Dieu dans le temps. 
Ils étaient liés à Zabulon, la tribu chargée des richesses, 
parce que des provisions pour le voyage et des ré-
serves pour la victoire étaient importantes. 

Jésus, Yéhshoua, notre Messie était issu de la tribu de 
Juda. Son obéissance et sa soumission, permirent l'ac-

complissement du plan du Père pour racheter 
l'homme. Il devint l'Agneau pascal qui délivra toute 
l'humanité de l'esclavage et de la mort. Quand Israël 
Le rejeta comme son Sauveur, Il tourna Son cœur vers 
les païens. Il nous greffa sur la glorieuse alliance que 
Dieu avait scellée avec Abraham. Son plan, la nouvelle 
alliance, permit à la qualité rédemptrice de chaque tri-
bu de venir à la vie en nous. Cette volonté nous permet 
de voir Son plan pour Israël s'accomplir et Sa gloire 
couvrir toute la terre. Au travers des païens recevant la 
grâce et la puissance pour devenir fils de Dieu, Israël 
est désormais jaloux et se tourne vers Son Messie. 
Dans le futur il n'y aura plus de division entre les Juifs 
et les chrétiens. 

Après avoir visité l'Orient/Est par Paul, l'Évangile du 
Salut en Jésus Seul a fait un tour au Nord/Europe par 
Martin Luther, continué son bonhomme de chemin 
dans la côte Ouest/Amérique, l'Évangile de grâce doit 
selon le cycle divin passer par le Midi/ le Sud, le conti-
nent de paradoxe, l'Afrique.  
 

CE TEMPS EST ARRIVÉ ! 

Toutes les nations de la terre peuvent maintenant de-
venir Son héritage. Que l'onction d'Issacar pour discer-
ner les temps s'éveille désormais en nous ! 
Dieu veut que nous comprenions et que nous interpré-
tions les temps dans lesquels nous nous trouvons afin 
que nous prospérions dans chaque saison et que nous 
ayons la sagesse d'avancer ! 
 

Dieu est au-delà du temps, mais grâce à Son amour 
pour nous, Il nous touche et intervient dans le temps. 
Marcher dans la bénédiction de Dieu implique de voir 
le temps comme Dieu le voit et comprendre comment 
Ses cycles se produisent. Le monde païen voyait le 
temps comme une succession sans fin de cycles me-
nant nulle part. L'Église s'est focalisée sur le temps 
comme étant linéaire, avec un commencement et une 
fin. Mais en réalité, les deux font partie du plan divin. 
Dieu fait avancer l'histoire vers une destination pré-
cise, mais dans le processus, Il utilise des cycles pour 
nous faire avancer et nous attirer plus près de Lui. 
  
L'HEURE DE DIEU : ENTRER DANS LE CYCLE DES BÉ-
NÉDICTIONS ! 
Quand la puissance de la grâce pénètre dans le temps, 
de nombreuses situations sont changées. Les descen-
dants de SIMON de Cyrène doivent se regarder en 
face car le cœur de Dieu ne sera pas tranquille si ceux 
qu'on traitait autrefois n'avoir pas d'âme sauvable 
n'entrent en scène pour accomplir Apocalypse 10: 11 ou 
il est dit: " Puis on me dit: il faut que tu prophétises de 
nouveau sur beaucoup de peuples, de nations, de 
langues et de rois. 

Augustin MAKENG 

         PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 206  DU  J EU DI  30  M AI  201 9  

 



Page   2 6           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 206  DU  J EU DI  30  M AI  201 9  

EXHORTATION 
Les 5 identifications de la véritable Eglise du Dieu vivant 

Partie 6: le Baptême du Saint-Esprit 

LA TROISIÈME IDENTIFICATION PRECISE DE LA VÉRI-
TABLE ÉGLISE DU DIEU VIVANT: LE BAPTÊME DU 
SAINT-ESPRIT 

La caractéristique principale de Jésus serait qu'Il baptise-
rait de l'Esprit. Personne d'autre n'était caractérisé ainsi. 
Jésus, Lui seul, est Celui qui baptise de Saint-Esprit et de 
feu. Personne d'autre ne peut le faire, le donner ou le 
communiquer. 

Le baptême du Saint-Esprit caractérisa Jésus. Jean Bap-
tiste fut envoyé pour annoncer Celui qui devait venir, 
mais personne ne savait de qui il parlait. Il dut Le décrire 
sans quoi personne n'aurait été capable de Le recon-
naître. Il dit : « C'est celui qui baptise du Saint-Esprit 
» (Jean 1 : 33). La caractéristique principale de Jésus se-
rait qu'Il baptiserait de l'Esprit. Personne d'autre n'était 
caractérisé ainsi. Jésus, Lui seul, est Celui qui baptise de 
Saint-Esprit et de feu. Personne d'autre ne peut le faire, 
le donner ou le communiquer. C'est le droit et la préroga-
tive de Dieu seul. La raison à cela est que le baptême 
n'est pas seulement la réception d'une puissance mais 
de Dieu Lui-même, du Saint-Esprit. 

Un Jésus qui ne baptise pas de Saint-Esprit et de feu 
n'est pas le Jésus de la Bible. Personne n'a le droit de 
prêcher le Christ autrement que comme la Bible Le dé-
crit : un Christ qui baptise du Saint-Esprit et qui est « le 
même hier, aujourd'hui et éternellement » (Hébreux 13 : 
8). Il est un Dieu fidèle, à jamais fidèle à Lui-même, fidèle 
envers nous et fidèle à Ses promesses. 

Lorsque les apôtres furent traînés devant les autorités 
arrogantes, ils portaient en eux les marques du Saint-
Esprit. Leurs témoignages inébranlables et leur assu-

rance surprirent grandement leur entourage. L'Esprit 
ne provoque pas seulement une effervescence dans 
l'âme des croyants, mais transparaît dans le langage 
du corps, au travers de la personnalité, dans la voix, 
dans le regard, dans le fruit que l'Esprit produit, dans 
des attitudes qu'on n'aurait jamais soupçonnées en 
soi. 

Jésus avait destiné Ses disciples à être des témoins 
de Sa résurrection. Ce message était vital, transfor-
mateur et donnerait la vie. S'il avait été présenté for-
tuitement, froidement et avec une attitude du genre « 
croyez-le si vous en avez envie », il n'aurait eu aucune 
répercussion. Il devait être prêché de manière glo-
rieuse, comme un fait vital, par des personnes pas-
sionnées, par des témoins manifestement électrifiés 
par leur message, des exemples vivants de ce qu'ils 
prêchaient. Jésus leur dit : « de ne pas s'éloigner de 
Jérusalem, mais d'attendre ce que le Père avait pro-
mis, ce que je vous ai annoncé ... Mais vous, dans peu 
de jours, vous serez baptisés du Saint–Esprit ... vous 
recevrez une puissance, le Saint–Esprit survenant sur 
vous, et vous serez mes témoins ... » (Actes 1 : 4-5,8). 
Ce que l'Esprit du Seigneur allait faire deviendrait leur 
devenir, les transformant en des torches. Il serait – et 
l'est toujours encore – la clé d'une évangélisation effi-
cace.  
Jean 15 : 5 

5 Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui de-
meure en moi et en qui je demeure porte beaucoup 
de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien faire. 
Nous devons rester attachés à la vigne d'où vient la 
sève. La vie de l'Esprit est le secret des nouveaux dis-
ciples. Nous pouvons peut-être faire de grandes 
choses sans le Saint-Esprit, mais alors, rien n'aura de 
résultats éternels. 

Actes 1 : 4 

4 Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda 
de ne pas s'éloigner de Jérusalem, mais d'attendre ce 
que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, 
leur dit-il; 

Christ monta au ciel et demanda au Père d'envoyer 
Son don, le Saint-Esprit et dix jours plus tard, Il venait. 
L'Esprit ne vint pas en silence. Il annonça Son arrivée 
au travers des 120. Il se manifesta verbalement par 
des langues et des prophéties parmi les croyants as-
semblés. Pour les disciples et les apôtres, ce fut leur 
plus grand jour. Le Saint Esprit est l'esprit d'amour du 
Père et du Fils. 

Augustin MAKENG 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 5: le coup terrible (1925-1927) 

LE FAIT DE GRANDIR près d’une fabrique de whisky 

clandestine déforma la perception que William Branham 

avait des femmes. Plusieurs fois, il vit des femmes ma-

riées se glisser 

dans le hangar après la tombée de la nuit et flirter toute la 

nuit avec des hommes qui n’étaient pas leur mari. Le 

matin, ces femmes étaient souvent tellement ivres que 

les hommes leur donnaient du café et les faisaient mar-

cher en rond, essayant de les dégriser juste assez pour 

qu’elles puissent rentrer chez elles en titubant et servir 

le petit déjeuner à leur famille. Un tel comportement 

dégoûtait Billy. Il pensait « Si elles sont ainsi, je ne vou-

drais pas avoir une de ces vermines, même si la loi m’y 

obligeait. » 

En conséquence, Billy se mit à détester toute forme 

d’événement social qui aurait pu le mettre en contact 

avec des filles. Que ce soit une fête d’anniversaire ou 

une soirée de danse paysanne, Billy faisait tout ce qui 

était possible pour l’éviter. Aussitôt qu’il entendait parler 

de préparation d’une festivité, il s’arrangeait pour noter 

l’endroit et l’heure et il s’arrangeait pour être occupé 

ailleurs à l’heure de la fête. Occasionnellement, son 

père et sa mère invitaient des voisins pour une soirée 

de danse animée. Ces soirs-là, Billy prenait son chien et 

sa lanterne et s’enfonçait dans les bois et chassait des 

ratons et des opossums pendant la moitié de la nuit. 

Lorsqu’il revenait à la maison et que les musiciens 

étaient encore là à faire chanter les cordes de leur vio-

lon, Billy grimpait sur le toit de l’appentis et y dormait 

jusqu’au lever du jour. 

La fin de l’école n’avait pas résolu les problèmes de Billy, 

cela les avait seulement déplacés. Il devait toujours lut-

ter avec le fait d’être constamment rejeté. La plupart 

des garçons de la région ne l’aimaient pas parce qu’il ne 

voulait pas fumer ni boire ; les filles ne l’aimaient pas 

parce qu’il ne voulait pas aller danser et aux fêtes. Per-

sonne ne le comprenait. Pire encore, Billy lui-même ne 

se comprenait pas. Bien qu’il ait aimé les gens et dési-

ré ardemment être accepté par eux, il ne pouvait se 

résoudre à agir comme les garçons de son âge. 

Il se disait : « Bon, si je dois être un reclus, je serai un 

trappeur. Lorsque j’en aurai l’âge et que, quelque part, je 

pourrai gagner assez d’argent pour prendre soin de ma 

mère, j’irai au Colorado ou dans l’État de Washington, 

ou peut-être même en Colombie Britannique, et je serai 

trappeur. J’emmènerai mon fusil et mes pièges, je 

m’achèterai des chiens et je vivrai là-bas jusqu’à ma mort. 

Et je ne me marierai jamais. » 

Billy pensait toujours à sa mère lorsqu’il faisait des 

plans à long terme. Ça lui était pénible de voir sa mère 

souffrir autant à cause de la manière de vivre peu relui-

sante de son père. À trente ans, elle était mère de huit 

garçons, dont l’aîné avait quinze ans. Il n’y avait jamais 

assez d’argent, jamais assez de vêtements et, souvent, il 

n’y avait pas assez de nourriture. Billy l’avait vue assise, 

pleurant sur le pas de la porte verrouillée de l’intérieur, 

un bébé dans les bras, pendant que Charles était cou-

ché à l’intérieur ivre mort toute une nuit. Et en dépit de 

cela, Ella Branham était restée fidèle à son mari et luttait 

continuellement pour que sa famille soit vêtue, nourrie 

et la plus heureuse possible. Billy l’aimait pour sa dé-

cence ; mais plus que cela, il l’aimait parce qu’elle l’ac-

ceptait tel qu’il était, avec toutes ses particularités. Il 

trouvait qu’elle méritait mieux que ça dans la vie et il se 

considérait responsable de son bien-être. Son exemple 

donnait à Billy l’espoir qu’il y avait d’autres femmes 

décentes dans le monde. 
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TESTIMONY FROM VGR 
    My Testimony 

5/27/2019  
My Testimony  
 
Brother Branham said, "I want you to listen at me, you on the 
tape. Don't you miss it, but study it. Man now is like he's al-
ways been. He's praising God for what He's done; looking 
forward to what He will do; and ignoring what He has done 
and is doing. He praises God for what He has done; he looks 
forward to what He will do; but he ignores what God is doing, 
and there he misses the whole thing. I hope they get it." 
How many times have we neglected to thank our Lord Jesus 
for His many blessings that we are experiencing this very 
day? We are the only generation in history that has the honor 
of hearing the prophet speak with our own ears, any time we 
wish to. Imagine how much the saints of old would have ap-
preciated this blessing that we enjoy every day! 
This young sister from Mexico shares her testimony of how 
the enemy got her down, but then she realized how blessed 
she really is to have been given such a precious gift. It's a 
lesson that we can all appreciate.  
My name is Karla Rubio, a young girl saved by Grace. The 
Lord has been so good to me! Around the age of 13, I gave my 
life to Him. It was not an easy life at first. My mother still does 
not accept the Message and my father only attends church 
from time to time. If I could add something more concerning 
this path (now I am 23 years old), it is that listening to His 
Voice has been my everything. 
I have grown up in a home where if you want to cry it must be 
in silence where nobody listens, where hugs are only given on 
very special occasions and the words, "I love you” are very 
scarce. The Lord has given me great parents, only the time 
has not yet come for them to surrender their lives completely 
to Him. 
I have had very difficult moments, from heart breaks to where 
I do not know what decision to make. I rarely go to my par-
ents, but I always go to that VOICE; there I find the answer to 
EVERYTHING. It is something so incredible, thanks to that 
Voice I have been able to form my character, know what deci-
sions to make, who is my Absolute, and where I am going. 
These last few months I had been battling VERY much; the 
enemy was bringing to mind some of the many faults I have 
had and had also been telling me that they were NOT under 
the Blood. Unfortunately, I believed him. 

To this, I have to add the pressures of work and family. I got 
upset more easily and felt very discouraged. I kept praying 
and listening to the tapes, but I felt it was in vain. I was look-
ing at the past and the future, and ignoring the present. 
Some days ago, I tried for the third time to apply for the visa 
because I want to go to SW camp, but the answer was “no.” I 
felt very sad; I did not understand why it was denied and 
then the enemy appeared on the scene. 
I felt like Bro. Branham did when he came to his mind (when 
little Sharon Rose passed away and how he tried to tell Bro. 
Branham that God didn't care for him or listen to him). 
I struggled with it every day. I have been following the Lord's 
program by joining in prayer times and listening to the Bran-
ham Tabernacle services. In spite of feeling so discouraged, I 
noticed that there was within me a desire to want to hear His 
Voice all the time. I knew that a change was arising, but the 
enemy was trying to get me to overlook it. 
How blessed I was to hear Brother Joseph telling us about 
that change that is happening from the inside out! I enjoyed 
so much listening to that service, that I sincerely believed 
that the rapture would be at that moment. 
I recovered strength and courage, I feel free, happy and anx-
ious for that great day! To hear how our sins no longer exist 
and how we have been cleansed by That Bleach! I realized 
that I was ignoring the present and giving much ground to 
the enemy. I've also realized how important it is to hear that 
Voice every moment! 
Ever since I started my Christian life (about the age of 13), I 

have remained in a tape 
church. With all my heart I 
have believed that this is 
God's provided way, but now it 
has become a reality. In the 
past I listened Brother Bran-
ham declare us healthy, free 
from sin, and I believed it, but 
now it is something more than 
that. I don't know how to de-
scribe it, but there is certainly 
a change. 
Thank you for the great work 
you do for us! We love you! 

Sister Karla 
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AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 29 Mai 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 31 Mai 2019: Soirée de prières à partir de 18H00; 

 Dimanche 02 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 10H00. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 28 Mai 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 31 Mai 2019: Nuit de prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 02 Juin: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 10H00. 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


